

---

## Pressemitteilung

Nummer: 2023 - 146 /2023

### **Kita "Anne Frank" - Entscheidung einer Namensänderung steht aktuell nicht an**

Die Kindertagesstätte "Anne Frank" in Tangerhütte hat in den vergangenen 14 Monaten einen Erneuerungsprozess durchlaufen. Kernstück ist dabei die Umstellung auf die offene Arbeit. Mitarbeiter und Kuratorium haben neu zusammengefunden und diesen Prozess der Erneuerung maßgeblich mitgestaltet. Weit vor den aktuellen Diskussionen und Ereignissen ist bereits Anfang 2023 auch die Diskussion aufgekommen, diese grundlegende Konzeptionsänderung durch einen anderen Namen der Einrichtung auch nach außen hin sichtbar zu machen, um diesen fundamentalen Neuanfang sichtbar zu markieren.

Bereits im Juli 2023 hatten Kita und Kuratorium dem Ortschaftsrat als erstes zuständiges Gremium das neue Konzept und auch die Änderungen in einer Kita-Begehung vorgestellt. Aus diesem Anlass kam auch das Thema Namensänderung zu Sprache. Diese Diskussionen laufen immer noch, ohne dass aktuell eine Entscheidung darüber ansteht.

Selbstverständlich wird dabei mittelfristig auch die aktuell öffentlich geführte Diskussion um die Namensgebung mit einfließen. „Viele konstruktive Anregungen und Vorschläge haben uns dazu erreicht, für die wir sehr dankbar sind“, sagt Bürgermeister Andreas Brohm. „Diese werden dem Abwägungsprozess eine neue Dynamik verleihen, was wir begrüßen.“

Selbstverständlich wird Bürgermeister Andreas Brohm diesen partizipativen, d.h. von allen Beteiligten zu diskutierendem Prozesse moderierend und gleichzeitig fest verankert auf dem Fundament unserer freiheitlichen Grundordnung begleiten. Tangerhütte mit seinen Bildungseinrichtungen und all seinem bürgerschaftlichen Engagement steht für ein weltoffenes Deutschland, das sich gleichzeitig seiner historischen Verantwortung genauso bewusst ist wie seinem Bildungsauftrag.